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Terreno é doado para 
a construção do AME
Prefeitura de Marília realizou a cerimônia ofi cial de doação de uma área 

de 26 mil metros quadrados, no distrito de Lácio, ao Governo do Estado P3

MARÍLIA

TECNOLOGIA

POMPEIA

Estado repassa 
R$ 1,2 milhão

1º Congresso 
Marília Digital 

promove debate

Área de mata 
abriga mais de 
100 espécies

Com o valor, a cidade dará início a 
três polos de hidratação em UBSs 

para o combate à dengue

Evento reuniu diversas autoridades 
e membros da sociedade civil para 

discutir a transformação digital

Estudo de impacto ambiental reforça 
necessidade de ações de preservação 
em meio à implantação do anel viário
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Diogo anuncia medidas para a 
primeira infância e rede protetiva
Prefeitura de Pompeia garante criação do Plano Municipal pela Primeira 
Infância, da Rede Integrada de Proteção à Criança, ao Adolescente, ao 
Idoso e à Família, bem como a regulamentação da Casa dos Conselhos

QUEIROZ
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Com 3º caso de chikungunya 
confi rmado, município recebe 
novo repasse do Estado de SP

Equipes da Vigilância Sanitária de Queiroz seguem 
com os trabalhos de combate ao mosquito Aedes 

aegypti em diversos bairros de toda a cidade

Assessoria de Imprensa

Nebulização é realizada em residências e prédios públicos, bem como bloqueios e controle de criadouros
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Operação passou pelo bairro JK na semana passada e agora passa pela zona Sul

Divulgação
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Operação Cata-Treco é suspensa nesta 
semana devido ao volume de chuvas

Devido à previsão de 
grande volume de chuvas nos 
próximos dias em Marília, a 
prefeitura decidiu suspender 
a operação Cata-Treco nesta 
semana. A coleta de mate-
riais inservíveis será retoma-

materiais sem utilização, com 
objetivo de eliminar possíveis 
criadouros do mosquito Ae-
des aegypti, transmissor da 
dengue e outras doenças.

Desde o início da opera-
ção, em janeiro deste ano, a 
prefeitura estima já ter reco-
lhido mais de 44,5 toneladas 
de materiais inservíveis nas 
zonas Norte e Leste da cidade. 
A ação já passou pelos bair-
ros Maria Izabel, Cascata, JK, 
Aniz Badra e Jânio Quadros.

De acordo com o secretá-
rio de Serviços Urbanos, Má-
rio Rui Andrade de Moura, o 
recolhimento dos materiais 
ocorre das 8h às 16h de se-
gunda a sexta-feira e das 8h 
às 11h aos sábados.

da na próxima segunda-feira 
(10) no Costa e Silva e demais 
bairros da zona Sul. O Poder 
Executivo pede que a popula-
ção não coloque materiais nas 
calçadas neste período.

De acordo com o diretor 
da Fiscalização de Posturas da 
Secretaria de Serviços Urba-

nos, Juliano Battaglia, o ater-
ro onde os materiais são des-
cartados está localizado em 
uma rua sem pavimentação, 
o que implica em problemas 
logísticos de acesso ao local.

“Por isso, a melhor pro-
vidência neste momento é 
suspender a operação. Soli-
citamos que a população não 
coloque materiais na calça-
da nesses dias, até segun-
da-feira”, orienta Battaglia.

DENGUE /A Cata-Treco, 
que integra o Programa “To-
dos contra a Dengue”, reco-
lhe gratuitamente materiais 
inservíveis como móveis, 
eletrodomésticos, estofados, 
pneus, telhas, vasos e outros 

Valor da publicação: R$ 15,12. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Prefeitura faz doação de terreno para a 
construção do AME no distrito de Lácio

A Prefeitura de Marília, por 
meio da Secretaria Municipal da 
Saúde, realizou na última terça-
-feira (4), no Teatro Municipal, 
a cerimônia ofi cial de doação 
de um terreno de 26 mil metros 
quadrados, localizado no distrito 
de Lácio, ao Governo do Estado. 
O terreno será destinado à cons-
trução do AME Mais (Ambula-
tório Médico de Especialidades), 
que atenderá à população de 
Marília e região.

A solenidade contou com a 
presença de mais de 300 convi-
dados, incluindo lideranças mu-
nicipais, profi ssionais de saúde e 
representantes da área. Durante 
o evento, o prefeito Vinicius Ca-
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marinha (PSDB) destacou que 
a unidade seguirá o padrão de 
grandes centros urbanos, com 
centro cirúrgico. “Estamos do-
ando uma área de um alqueire 
para a instalação do AME, e o 
Estado fi cará responsável pela 
construção do prédio. Com se-
riedade e transparência, estamos 
restaurando a credibilidade do 
município e, mais importante, 
cuidando da saúde das pessoas”, 
afi rmou o prefeito.

Segundo a Secretaria Esta-
dual de Saúde, o novo modelo 
de AME começou a ser implan-
tado em 2007 no estado de São 
Paulo e, desde 2015, o governo 
tem investido para transformar 
todas as suas unidades em AME 
Mais, que são ambulatórios que 

possuem centro para pequenas e 
médias cirurgias. Atualmente, o 
Estado conta com 63 Ambulató-
rios Médicos de Especialidades, 
sendo 35 deles “Mais”.

O prefeito também ressaltou 
a importância da parceria, que 
tem sido fundamental para via-
bilizar diversos investimentos na 
área da saúde. “Estamos muito 
felizes com essa conquista e agra-
decemos ao governador Tarcísio 
de Freitas e ao secretário estadu-
al da Saúde, Eleuses Paiva, pela 
confi ança”, completou Vinicius.

SONHO REALIZADO /A 
secretária municipal da Saúde, 
Paloma Libanio, destacou que a 
construção do AME é um anti-
go sonho da população de Ma-

rília. Segundo ela, o município 
terá um ambulatório capaz de 
atender à crescente demanda e à 
necessidade de ampliar o atendi-
mento de baixa e média comple-
xidade. Ela ressaltou que estas são 
unidades de alta resolutividade, 
com modernos equipamentos 
como ressonância magnética, por 
exemplo, que oferecem consultas, 
exames e, em alguns casos, cirur-
gias em um mesmo local, pro-
porcionando maior rapidez ao 
diagnóstico e ao tratamento dos 
pacientes.

O projeto de doação do ter-
reno de 26 mil metros quadra-
dos será encaminhado à Câmara 
Municipal ainda nesta semana 
e deverá ser votado na próxima 
sessão ordinária.

Valor da publicação: R$ 15,12. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Prefeito assina decretos sobre o PMPI, 
Rede Protetiva e Casa dos Conselhos

O prefeito de Pompeia, 
Diogo Ceschim, assinou nes-
ta semana uma série de atos 
estruturantes da política de 
desenvolvimento social do 
município. Entre os decre-
tos editados, está o que cria 
a comissão de elaboração do 
PMPI (Plano Municipal pela 
Primeira Infância). Segundo o 
Executivo, o instrumento será 
o primeiro da história da cida-
de e poderá marcar um avanço 
nas políticas públicas.

Previsto no Marco Legal 
da Primeira Infância, aprova-
do em 2016 pelo Congresso 
Nacional, o PMPI é um do-
cumento político e técnico, 

construído em um processo 
democrático e participativo, 
com o envolvimento das dife-
rentes secretarias e órgãos pú-
blicos de uma administração 
municipal, Poder Legislativo e 
sociedade civil, para contem-
plar a escuta e a participação 
das crianças. “É um passo im-
portante que estamos dando, 
colocando os fundamentos de 
ações que farão diferença no 
futuro de Pompeia, de nossas 
crianças e de nossas famílias”, 
afirmou o chefe do Executivo.

A assinatura do decreto 
foi acompanhada pelo vice-
-prefeito, Carlos Rogério, que 
dirige a Secretaria da Família, 
Primeira Infância e Juventude. 
“É um dia histórico para Pom-
peia. Vamos trabalhar duro 

para tornar essas políticas pú-
blicas uma realidade na nossa 
cidade”, afirmou Rogério.

Diogo Ceschim também 
confirmou a criação da Rede 
Integrada de Proteção à Crian-
ça, ao Adolescente, ao Idoso e 
à Família. Ela será composta 
por órgãos da administração, 
entidades, conselhos munici-
pais, representantes do siste-
ma de justiça e por empresas 
locais. Um de seus objetivos 
será “promover a atuação con-
junta dos atores das políticas 
públicas dirigidas à criança, 
ao adolescente, ao idoso e à fa-
mília”. Na lista de atos, o pre-
feito também fez a regulamen-
tação da Casa dos Conselhos. 
A medida foi celebrada como 
o primeiro passo para tornar 

os conselhos municipais efeti-
vos e fortalecer os espaços de 
participação social e a intera-
ção entre governo municipal e 
a sociedade civil em temas de 
interesse público.

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Valor da publicação: R$ 15,12. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Prefeito Diogo Ceschim publica atos
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Queiroz confirma o terceiro caso de 
chikungunya e recebe verba estadual

Depois do registro do pri-
meiro caso de chikungunya na 
história do município, Queiroz 
teve confirmados mais dois 
casos da doença. De acordo 
com o Painel de Arboviroses 
do Núcleo de Informações Es-
tratégicas em Saúde do Gover-
no de São Paulo, dois homens, 
entre 50 e 64 anos, receberam 
o diagnóstico na quarta sema-
na epidemiológica. Na primei-
ra, uma mulher, entre 35 e 49 
anos, é quem teve os sintomas 
da chikungunya.

Com isso, as equipes da 
Vigilância Sanitária de Quei-
roz continuam o trabalho de 
combate ao mosquito que 
transmite essa e outras doen-

ças, como a dengue. Os agen-
tes passam de casa em casa 
para realizar a nebulização. 
Ação que é feita também nos 
prédios públicos. De acordo 
com a administração muni-
cipal, antes da aplicação do 
inseticida, são feitas ativida-
des de bloqueio e controle de 
criadouros, que são as visitas 
para identificação de possí-
veis focos de dengue.

Como o produto não atin-
ge a fase larval do mosquito, a 
Secretaria de Saúde de Quei-
roz pede que a população faça 
a sua parte e elimine todos os 
possíveis locais de acúmulo 
de água. “Solicitamos aos mo-
radores que recebam os agen-
tes, pois a recusa para nebu-
lização coloca em risco toda 

a vizinhança. Quanto mais a 
comunidade participar e acei-
tar a nebulização, maior vai 
ser o controle do mosquito”, 
divulgou o Executivo.

Além dos três casos con-
firmados de chikungunya, a 
cidade também tem três re-
gistros de dengue em 2025. 
No ano passado, foram 23 
pessoas diagnosticadas com a 
doença. E para conter o avan-
ço das infecções, o município 
entrou na lista do Governo de 
São Paulo que recebeu repas-
se pelo IGM (Incentivo à Ges-
tão Municipal) SUS Paulista. 
Mais de R$ 35 mil foram con-
firmados para Queiroz como 
recursos para dar suporte ao 
enfrentamento às arboviroses 
urbanas. Agentes continuam passando por bairros

Assessoria de Imprensa

Valor da publicação: R$ 15,12. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Marília recebe R$ 1,2 milhão do Estado 
para ações de combate às arboviroses

O município de Marília re-
cebeu do Governo do Estado de 
São Paulo uma verba de R$ 1,2 
milhão para intensifi car o com-
bate às arboviroses, com foco 
na prevenção e no tratamento 
da dengue, zika e chikungunya.

A confi rmação do importan-
te recurso foi feita pela secretá-
ria municipal de Saúde, Paloma 
Libanio, na última segunda-fei-
ra (3). Com o valor, a cidade 
dará início, na próxima semana, 
a três polos de hidratação para o 
combate à dengue, que estarão 
localizados nas UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde) Nova Marília, 
Santa Antonieta e Cascata.

“A verba é essencial para 
darmos continuidade ao en-
frentamento das arboviroses, 

trabalhando não apenas na 
prevenção, mas também no 
tratamento e na promoção de 
saúde. Já estamos nos orga-
nizando para abrir esses três 
polos na próxima semana”, afi r-
mou a secretária. Ela explicou 
ainda que, apesar de a cidade 
ainda não ter atingido níveis 
críticos de infestação do mos-
quito, a antecipação das ações 
visa aumentar a oferta de servi-
ços à população.

Outra importante ação no 
combate ao mosquito Aedes ae-
gypti é a nebulização noturna, 
popularmente conhecida como 
“fumacê”. A operação está na 
segunda semana e terá duração 
de quatro semanas no total, na 
zona Sul da cidade. Em caso de 
chuva, a atividade será adiada 
para o dia seguinte.

Ações de fiscalização, nebulização e limpeza visam combater os criadouros

Assessoria de Imprensa

De acordo com o painel de 
monitoramento de arboviro-
ses da Secretaria Estadual de 
Saúde, o município de Marília 
tem 1.019 casos confi rmados 

de dengue e outros 2.302 em in-
vestigação, com registro de um 
óbito e outros dois ainda em in-
vestigação pelos órgãos de saú-
de pública.
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Área de mata nativa abriga mais de 
100 espécies de animais em Pompeia

Uma área de 1,5 mil hecta-
res de mata nativa em Pompeia 
abriga mais de 100 espécies 
de animais, incluindo espécies 
ameaçadas como a anta e o ma-
caco-prego-preto. O espaço per-
tence às Fazendas Guaiuvira e 
Água do Cedro, que há quase 
um século se dedicam à preser-
vação da biodiversidade local.

Segundo Mário Bastos, 
zootecnista e gestor da Fazen-
da Guaiuvira, um estudo am-
biental realizado nos anos 2000 
mostrou a importância da mata 
para a fauna local. Agora, o EIA 
(Estudo de Impacto Ambiental) 
e Rima (Relatório de Impacto 
Ambiental), elaborados em 2024 

pela Eixo-SP, reforçaram esse 
papel. “A vegetação preservada é 
essencial para a manutenção das 
espécies e o equilíbrio ambien-
tal”, afi rma Bastos.

Classifi cada como Floresta 
Tropical Semidecídua, a área 
é uma transição entre Mata 
Atlântica e Cerrado, com 113 
espécies de aves, 14 de anfíbios 
e quatro de répteis identifi cadas 
recentemente.

A conservação também im-
pacta o microclima e os recursos 
hídricos, fi xando carbono, redu-
zindo a temperatura e protegen-
do nascentes. Após um incên-
dio em 2024, antas foram vistas 
retornando à área em busca de 
alimento, o que reforça a impor-
tância do habitat.

Conforme o O DIA noticiou, 

a construção do contorno rodo-
viário de Pompeia-Paulópolis, 
prevista para 2029, impactará 
parte desta área de mata. O pro-
jeto, que terá 19 quilômetros de 
extensão e um investimento de 
R$ 489,2 milhões, busca desviar 

o tráfego da SP-294 da zona ur-
bana de Pompeia. Embora tenha 
sido planejado para minimizar 
impactos ambientais, a obra exi-
girá a desapropriação de 166,95 
hectares, incluindo áreas de ve-
getação nativa.

Zootecnista Mário Bastos, durante audiência pública da Eixo-SP, em Pompeia

Divulgação

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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1º Congresso Marília Digital lota teatro 
e reúne autoridades e sociedade civil

O 1º Congresso Marília Digi-
tal, promovido pela Prefeitura de 
Marília, por meio da Secretaria 
Municipal de Tecnologia e Inova-
ção, Asserti (Associação de Em-
presas de Serviço de Tecnologia 
da Informação) e CPL TI (Cadeia 
Produtiva Local de Tecnologia da 
Informação de Marília e Região) 
reuniu diversas autoridades, re-
presentantes da sociedade civil e 
lotou o Teatro Municipal Waldyr 
Silveira Mello, na manhã da últi-
ma terça-feira (4).

O evento foi aberto pelo pre-
feito Vinicius Camarinha (PSDB), 
que também deu posse aos novos 
conselheiros do Comciti (Conse-
lho Municipal de Ciência, Tec-
nologia e Inovação). “Estamos 

fazendo os enfrentamentos das 
inúmeras demandas que a gente 
herdou. E a área de tecnologia é 
um ponto de atenção que a gen-
te quer e vai trabalhar bastante. 
Quero que Marília possa ser uma 
cidade 100% digital para facili-
tar a vida da população. Marília 
já tem mais de 120 empresas de 
TI e isso gera renda, oportuni-
dades, riqueza para o município. 
Marília já é a Capital Nacional do 
Alimento e será também a Capi-
tal Nacional da Tecnologia. Hoje 
estamos dando esse pontapé com 
a realização do 1º Marília Digital”, 
disse Camarinha.

O secretário municipal de 
Tecnologia e Inovação, Walter 
Leandro Marques, afi rmou que o 
evento foi um sucesso. “Ficamos 
muito satisfeitos, pois consegui-

mos reunir empresários, estudan-
tes, funcionários públicos, socie-
dade civil e o cidadão interessado 
em uma cidade digital. Agradeço 
a todos pela participação e o con-
gresso foi o início da transforma-
ção de Marília para o conceito de 
cidade inteligente.”

O congresso contou ainda 
com a participação dos verea-
dores Dr. Elio Ajeka (PP), Dele-
gada Rossana Camacho (PSD), 
Prof. Galdino da Unimar (Ci-
dadania), Delegado Wilson Da-
masceno (PL), Profª. Daniela 
(PL) e Guilherme Burcão (DC).

ATRAÇÕES /Além da posse 
aos novos conselheiros do Comci-
ti, um dos destaques do evento foi 
a palestra com Petra Holm, direto 
da Estônia, que é reconhecida in-

Redação O DIA
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se em transformação digital.
Outra atração foi o lançamento 

Plan360, iniciativa da Asserti, por 
meio da CPL TI, e com apoio do 
Governo do Estado de São Paulo, 
através da SP Produz – Programa 
da Secretaria de Desenvolvimento 
do Estado de São Paulo.

O congresso foi fi nalizado 
com o Painel Sociedade e Gover-
no: discussão sobre a integração 
entre sociedade, governo, tecnolo-
gia e educação, com participações 
de Raphael Fassoni (Estônia Hub), 
Neia Baroni (Valid), Carlos Biten-
court (Acim), Fernanda Mesquita 
Serva (Unimar), Mauro Mitiue 
(Grupo Facimus), Giulianna Mar-
ques (Asserti) e Walter Leandro 
Marques (Secretaria de Tecnolo-
gia e Inovação de Marília).

Marília perde o ex-vereador e engenheiro José Carlos Santos de Almeida
e ex-presidente da Casa e à famí-
lia enlutada e aos amigos exter-
nou os mais sinceros sentimen-
tos. O velório do ex-vereador foi 
realizado na quarta-feira, na Sala 
Master do Velório Municipal de 
Marília.  Já a cerimônia de despe-
dida ocorre às 12h, neste dia 6, no 
Crematório Angelus Maringá.

A Prefeitura de Marília tam-
bém emitiu nota de pesar.

Exerceu o cargo de vereador 
nas 11ª e 12ª legislaturas, sendo a 
primeira entre os anos de 1983 e 
1988 e a segunda de 1989 a 1992. 
Presidiu a Casa de Leis no biênio 
1989-1990. Era casado com Car-
mem Lúcia Tavares de Almeida, 
com quem teve três fi lhas: Fernan-
da Tavares de Almeida, Juliana Ta-
vares de Almeida e Carla Tavares 
de Almeida.

O ex-vereador atuou profi s-
sionalmente como engenheiro na 
Cohab (Companhia de Habita-
ção), onde dirigiu o Departamen-
to de Obras. Ele ainda foi diretor 
de obras de Marília, diretor admi-
nistrativo de imobiliária e desen-
volveu trabalhos como engenhei-
ro civil autônomo.

A Câmara de Marília lamen-
tou o falecimento do ex-vereador 
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O ex-vereador e ex-presi-
dente da Câmara de Marília José 
Carlos Santos de Almeida fale-
ceu nesta quarta-feira, dia 5. Na-
tural do município e engenheiro 
civil de formação, ele nasceu em 
19 de janeiro de 1944, fi lho de 
Galdino Alfredo de Almeida Jr. 
e Luíza Santos de Almeida.


